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PV-CA n°2024-01  
Réunion du Conseil d’administration 
du 8 janvier 2024. 

Ce document comporte 2 pages 

Présents : Josette BAHUAU (JB), Blanche CESBRON (BLC), Bruno CESBRON (BC), Patricia CESBRON (PC), 
Rémy CHAURÉ (RC), Joseph DOUILLARD (JD), Françoise JOLIVET-DOUILLARD (FJD), Julia DUBOIS (JDU), 
Romane KIEPE (RK). 
 

1 – Association 

Le montant de l’adhésion annuelle à l’association n’a pas évolué depuis 2015 : 7 € pour une personne, 
11 € pour un couple/foyer. La fête du quartier représente un coût nouveau (assurance, certaines 
prestations) qui nous a amené à demander une subvention municipale (nous attendons la réponse).  
Il serait donc cohérent de fixer désormais l’adhésion annuelle à 10 € pour une personne et 15 € pour un 
couple/foyer. Selon l’article 11 des statuts, cette décision doit être votée en Assemblée générale. 

Un atelier de la Fresque du Climat est proposé aux adhérents le mardi 16 janvier prochain à 18h dans la 
salle de réunion de la Halle Sportive de la Minais. Il sera animé par plusieurs bénévoles de l’association 
La Fresque du Climat : https://fresqueduclimat.org/projet/. L’atelier étant prévu pour durer 3h, chacun 
est invité à apporter ses couverts et un plat salé ou sucré + boisson pour partager ensemble le dîner. 
L’entrée est gratuite, s’inscrire (pour des raisons de place) en envoyant un mail à la.minais@laposte.net. 

Des publicités indésirables sont apparues récemment sur l’écho de la Minais. Elles ont été rapidement 
supprimées mais nous allons accentuer notre vigilance en tant que gestionnaires de ce groupe facebook 
que nous avons créé en 2019 et qui compte actuellement 223 membres. 

 

2 – Actualité du quartier 

La boite à livres du quartier face à l’école Félix Tessier semble être régulièrement vidée de son contenu 
depuis quelques temps, ce qui nous interroge. BC va se renseigner auprès de voisins et de la mairie. 

Du matériel de chantier a été abandonné depuis plusieurs semaines sur le trottoir qui fait l’angle de la 
rue Olympe de Gouges et de la route de la Minais. RC va contacter la mairie à ce sujet. 

En vue de la future rétrocession des espaces publics de la ZAC par LAD-SELA à Nantes Métropole et à la 
Ville de Ste-Luce, nous n’avons pas reçu de la part d’adhérents des cas de malfaçons et dégradations 
supplémentaires à signaler pour travaux préalables, en dehors de ceux qui ont été listés sur le PV du CA 
du 13 novembre dernier. BC va donc envoyer le courrier prévu à la mairie. 

L’association a rédigé et déposé un « cahier d’acteurs » argumenté dans le cadre de la concertation 
organisée par Nantes Métropole sur son projet de pôle d’écologie urbaine sur la Prairie de Mauves. 
Vous le trouverez ici : https://dialoguecitoyen.metropole.nantes.fr/project/pole-ecologie-
urbaine/collect/habitant-ou-collectif-deposez-votre-contribution/proposals/le-pole-decologie-urbaine-
de-la-prairie-de-mauves-vu-par-des-riverains  

 

3 – Groupes de travail en cours 

Au verso 
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Fête du quartier 2024 :  

- Le 27 novembre, FJD, JD, JDU et PC ont rencontré la directrice, des enseignants et des représentants 
de parents d’élèves de l’école Félix Tessier pour en fixer la date : ce sera le samedi 15 juin 2024, le 
même jour que la fête des écoles publiques de la ville, mais il est impossible de trouver un samedi de 
juin qui ne soit exempt d’événements importants. 

- Le canevas sera le même que celui de l’an dernier : après des portes ouvertes à l’école Félix Tessier le 
matin, l’association la Minais organisera dans le parc un pique-nique le midi puis des jeux et des ateliers 
de découvertes l’après-midi. L'engagement financier de l'association concernant les activités 
d'animation dépendra de l'attribution ou non de la subvention municipale, et de son montant. 

- Le 18 décembre s’est réuni un groupe de travail réunissant ces mêmes quatre adhérents – auquel s’est 
jointe RK – afin de recenser les idées concernant les activités de l’après-midi et lister les contacts à 
prendre. 

- Ce travail est repris par le présent CA, qui le valide en l’enrichissant. Il servira de base à la prochaine 
rencontre avec la directrice, des enseignants et des représentants de parents d’élèves de l’école Félix 
Tessier qui est prévue dans une semaine : lundi 15 janvier.  

- L’association la Minais lancera alors le processus de préparation de la partie de la fête qu’elle organise, 
en l’élargissant à toutes les bonnes volontés : adhérents proposant des idées ou souhaitant participer, 
membres du conseil de quartier Sud-Est-Loire (contactés par BC), etc. 

Espaces verts : 

- L’association invite ceux de ses adhérents qui le souhaitent à venir à l’entrée du parc devant Naturéa  
le mercredi 14 février prochain de 10h à 11h pour tailler et nettoyer ensemble les rosiers emera de la 
plate-bande dont elle s’occupe dans le cadre du partenariat avec la Ville.  

- Devant la faiblesse des effectifs des opérations précédentes, l’association n’envisage pas d’organiser 
au printemps prochain le nettoyage du quartier en lien avec celui des bords de Loire piloté par le RCN. 

Déchets et colonnes enterrées :  

BC et JD ont participé le 20 novembre à une réunion en mairie demandée par les employés de Nantes 
Métropole qui sont chargés d’évacuer les gros encombrants déposés autour des colonnes enterrées de 
la partie centrale de la rue Olympe de Gouges. Aucune solution collective réaliste n’a pu être adoptée, 
face à ce qui relève de l’incivisme de quelques uns. 

Chaufferie :  

L’association a participé à la réunion annuelle de la Commission des usagers du réseau de chaleur qui 
s’est tenue le 27 novembre à la salle Félix Tessier. Vous trouverez le compte rendu ici : 
https://www.association-la-minais.ovh/chauf/docomsuivi/  

Concertation sur l’aménagement de la route de Thouaré :  

Nantes Métropole et la Ville nous invitent à participer à un nouvel atelier le jeudi 25 janvier prochain à 
partir de 18h30 dans la salle de convivialité de la Halle Sportive de la Minais. L’association sera 
représentée par JB et BC. 

 

Prochain CA : le lundi 12 février 2024 à 20h, salle Félix Tessier 

https://www.association-la-minais.ovh/chauf/docomsuivi/

